

JISSENKEN!の研究会が実施されました!

「JISSENKEN!」の研究会が実施されました。

研究授業にはコミュニティのメンバーだけでなく、府の中学校教育研究会の先生方や府内の公立学校で講師をされている先生方も参加されました。

JISSENKENの皆様、ありがとうございました!

【日時】 令和3年12月3日(金)

13時30分~16時30分

【会場】 久御山町立久御山中学校

【内容】 ①研究授業

②事後研究会・協議



- 研究授業では「主体的に課題解決に取り組む生徒の育成を目指した授業改善」をテーマに、豊臣秀吉の政策について、グループワーク等を交えた授業実践が行われました。生徒は「太閤検地が行われ、農民の生活はようになったのか」等についてホワイトボードを用い、意見交換や発表を行いました。
- 事後研究会では、メンバーを3つのグループに分け、授業に関する質疑応答や、ホワイトボード・タブレット端末の活用に関する協議が行われました。「授業者がファシリテーターとなるような発問が必要」、「タブレット端末を活用する際は、必ず効果検証が必要」等の意見が出ていました。

コロナの影響で、今年度は今回が初めての研修でしたが、対面での授業研究会を実施することができ良かったです。今後も、授業力の向上を図るべく、積極的に研修を行っていききたいと思います。

JISSENKEN!代表

城陽市立南城陽中学校 小林 広和 先生